

(お知らせ)

令和6年4月3日
防 衛 省

日インドネシア防衛相会談について

標記について、以下のとおり実施されましたのでお知らせします。

2024年4月3日10時28分から約50分間、木原防衛大臣は、防衛省において、プラボウォ・インドネシア国防大臣（次期大統領）と日インドネシア防衛相会談を行いました。

- 1 冒頭、木原防衛大臣は、プラボウォ大臣の訪日を歓迎するとともに、本年2月に実施されたインドネシア大統領選挙当選への祝意を述べました。
- 2 両大臣は、昨年、両国関係が「包括的・戦略的パートナーシップ」に格上げされたことを歓迎しました。また、共同訓練や拡大ASEAN国防相会議等を含む二国間及び多国間の防衛協力・交流等について意見交換を行い、防衛協力・交流を引き続き強化していくことで一致しました。
- 3 両大臣は、地域情勢についても議論し、その中で、木原大臣は、南シナ海における力による一方的な現状変更や緊張を高めるいかなる行為にも強く反対する旨改めて表明しました。
- 4 また、木原大臣は、ともに海洋国家である両国間で、法の支配に基づく、「自由で開かれたインド太平洋（FOIP）を維持・強化していきたい旨述べました。